



EL RELEVO



GERARDO FERNÁNDEZ
NOROÑA
DIPUTADO DEL PT
@FERNANDEZNOROÑA

Sería un retroceso grande que el pueblo no decida la candidatura a la presidencia del movimiento

1. Muy temprano se abrió la disputa por lograr la candidatura de nuestro movimiento a la Presidencia de la República y ser el relevo del compañero presidente López Obrador.

2. Hay altas posibilidades de que la persona que logre abandonar el movimiento será la próxima que encabece la Presidencia.

3. La tensión y confrontación al interior irá en aumento. Por un lado, la elección de direcciones municipales, estatales y delegados al Congreso Nacional de Morena, a realizarse en los meses por venir, desatará una fuerte disputa, no sólo por el interés propio

Continúa en la siguiente página



de la militancia, sino porque más de un aspirante considerará relevante lograr la mayor fuerza posible dentro del partido Morena, para así consolidar sus aspiraciones rumbo a 2024.

4. Por otro lado, las señales desde la cúpula del aparato no cesan, generando, quién lo fuera a creer, la vuelta a las formas del régimen priista que por décadas combatimos.

5. La verdad es que sería un retroceso grande que no fuese el pueblo quien decidiese la candidatura a la Presidencia de nuestro movimiento.

6. El próximo año hay elecciones en el Estado de México y en Coahuila. En la primera entidad, se registraron 67 aspirantes, lo cual no sólo resta seriedad al proceso, sino que facilita la imposición de candidaturas.

7. Esto podría reproducirse rumbo a la candidatura presidencial. Ya bastante delicado es que se resuelva la elección del abanderado mediante una encuesta, como para enrarecer más el proceso con un número absurdo de aspirantes.

8. Se entiende que haya quien se anote en los procesos sólo por figurar. Pero sería lamentable que se alentaran estas formas para facilitar una decisión cupular.

9. Me parece que hay que llegar a cinco propuestas, como ha sido en general en los procesos estatales: tres de Morena, una del PT, y una del Verde.

10. Por otra parte, tiene que garantizarse una enorme confiabilidad de la encuesta que determine tan importante candidatura.

11. En mi caso, tengo garantizado que, en su momento, estaré en la encuesta como propuesta del PT. El problema no será que haya exclusión, sino cómo garantizar que la encuesta sea representativa del sentir de la población y no una herramienta para imponer una candidatura.

12. Francamente la única manera en que se puede lograr la candidatura del movimiento a contrapelo de los acuerdos cupulares es que haya una fortísima manifestación popular respaldando esa aspiración. Ésa es y seguirá siendo mi apuesta.

“Me parece que hay que llegar a cinco propuestas, como ha sido en general en los procesos estatales: tres de Morena, una del PT y una del Verde”.